
Es lagen keine schriftlichen Anfragen vor. 
 
Frau Feld-Wielpütz erinnerte an die Thematik der Ampelschaltung an der Südstraße. 
 
Herr Gleß sagte diesbezüglich eine schriftliche Beantwortung in der Niederschrift zu. 
 
(Hinweis: Die Verwaltung hat eine Prüfung veranlasst und wird die Fraktionen zur 
gegebenen Zeit informieren.) 
 


